

Organizando talleres sobre diseño arquitectónico y construcción con piezas de Lego.

VILLANUEVA DE LA CAÑADA SE SUMA AL DÍA MUNDIAL DE LA ARQUITECTURA

VVa. de la Cañada, 29 de sep.2015.- El [Ayuntamiento](#) se suma por segundo año consecutivo a la [Semana de la Arquitectura](#), una iniciativa promovida por la Fundación Arquitectura COAM y el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid con motivo del Día Mundial de la Arquitectura. “El objetivo es dar a conocer a los ciudadanos, de una manera amena y divertida, el valor y la singularidad arquitectónica de los edificios municipales que habitualmente visitan para realizar trámites o actividades culturales y deportivas”, explica el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez.

Talleres gratuitos

En el marco de las II Jornadas sobre Arquitectura se van a llevar a cabo los siguientes talleres:

- Viernes, 2 de octubre. “Ratones de Biblioteca”. Exploración y análisis del diseño arquitectónico del edificio de la Biblioteca Municipal. Público infantil (De 6 a 12 años). 17:30 h. Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter.
- Sábado, 3 de octubre. “Villanueva con Lego”. Visita virtual por algunos de los edificios más emblemáticos del municipio y construcción de sus maquetas con piezas de Lego. Público familiar. (Participantes a partir de 4 años acompañados de un adulto). 11:30 h. Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter.

Las personas interesadas pueden informarse e inscribirse en la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter (Avda. Gaudí, nº 27. Tel.:91 811 70 01) o enviando un correo electrónico a biblioteca@ayto-villacanada.es. Imprescindible inscripción previa. La entrada, en ambos casos, es gratuita.

Originalidad y calidad

El Centro Cultural La Despernada, obra de Juan Navarro Baldeweg, la Biblioteca F. Lázaro Carreter y la Piscina Cubierta, obras del Estudio de Arquitectura Churtichaga y de la Quadra-Salcedo o la sede de la Policía Local y Protección Civil, diseñada por el Estudio Picado-De Blas Arquitectos son edificios municipales que destacan por un diseño arquitectónico original y de calidad. Representan la apuesta del Ayuntamiento por una arquitectura viva, funcional y de vanguardia.

Son edificios luminosos, con plantas de distintas formas geométricas, en los que se utilizan modernas técnicas de construcción y también se reproducen, con auténtica maestría, fórmulas de otras épocas como la solución de las bóvedas tabicadas o de la cerámica armada.

